

EEX AG ändert Datenquelle für polnische Strom-Referenzwerte

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Nutzende,

die European Energy Exchange AG (EEX AG), als Benchmark-Administrator nach Artikel 34 Verordnung (EU) Nr. 2016/1011 („EU Benchmark-Verordnung“), ändert zum **1. April 2022** die Datenquelle für die Bestimmung der von ihr bereitgestellten polnischen Strom-Referenzwerte.

Wie am 23. Dezember 2021 angekündigt, werden die Strom-Referenzwerte der EEX AG für das polnische Marktgebiet, die **Polish Base Month Indices** und **Polish Peak Month Indices**, ab April auf Basis der von der EPEX SPOT SE in der gekoppelten Day-Ahead-Auktion ermittelten Stundenpreise für polnische Day-Ahead-Kontrakte berechnet. Die bisherige Datenquelle, die polnischen Strombörse Towarowa Gielda Energii S.A. (TGE), wird zu diesem Zeitpunkt abgelöst.

Die für diese Änderung im Zeitraum vom 23. Dezember 2021 bis 31. Januar 2022 durchgeführte Konsultation der EEX AG, hat zu keinerlei gegenteiligen Rückmeldungen geführt.

Für Fragen steht Ihnen gern die EEX-Marktsteuerung unter Tel. +49 341 2156 222 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Kontakt:

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

trading@eex.com

EEX AG to change data source for Polish Power Benchmarks

Dear Sir or Madam,
Dear Users,

The European Energy Exchange AG (EEX AG), as benchmark administrator according to article 34 Regulation (EU) No. 2016/2011 (“EU Benchmark Regulation”), will change the data source for the determination of the provided Polish Power Benchmarks from **1 April 2022**.

As announced on 23 December 2021, the EEX AG Power Benchmarks for the Polish power market area, the **Polish Base Month Indices** and **Polish Peak Month Indices**, will be calculated based on the hourly prices for Polish Day-Ahead-contracts determined by EPEX SPOT SE via the coupled Day-Ahead-Auction from April onwards. The current data source, Polish power exchange Towarowa Gielda Energii S.A. (TGE), will be replaced as of this date.

The conducted consultation from EEX AG from 23 December until 31 January 2021 did not receive any feedback to the contrary.

Please do not hesitate to contact EEX Market Supervision by phone +49 341 2156 222 if you have any further questions.

Yours sincerely,

Contact:

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

trading@eex.com